



ニセ警察官詐欺が増えています



現在、警察官を名乗る者から電話がかかってくる「ニセ警察官詐欺」が急増しています。警察官は次のことについて絶対にしません。

- 1 電話で捜査対象になっているなどと伝えること
- 2 SNSで連絡したり、ビデオ通話したりすること
- 3 お金を振り込ませたり、銀行口座を作るよう要求すること
- 4 写真で逮捕状を送ることやビデオ通話で警察手帳を見せること

また、知らない電話番号から電話がかかってきた場合

警察官語りの電話も多く発生しています。警察署からの電話であっても、一呼吸を置くなりしてみてください。心配であれば、折り返し警察署に電話をかけることも検討してみてください。

10月号

佐伯署だより

迷ったり、
怪しいと思ったら、迷わず
近くの交番や警察署
に連絡をしてください！！



おしらせ

！！交通死亡事故多発！！

広島県内では交通死亡事故が急激に増加しており、8月中旬以降、8件発生の中の5件が夜間に発生しています。事故を起こさないために、...

- ・適切な速度で運転
- ・車間距離の確保
- ・安全確認の実施
- ・夜間のライト点灯

を徹底した運転をしましょう！！

加害者にも被害者にもならないことが大切です。

スマホであなたに“オトモ”する
広島県警察安全安心アプリ

オトモポリス

オトモポリスなら県警公式SNSがすべて1つに！
さらに防犯機能も充実！！

今すぐ!!
ダウンロード!!

音楽隊動画も
アプリから!

オトモポリス

ちかん撃退 防犯ブザー 防犯マップ 現在地送信機能

App Store からダウンロード

Google Play からダウンロード